

Le 18 juin 1940, le Général de Gaulle lançait un appel à la résistance. Depuis, il résonne encore.

« Moi, Général de Gaulle, actuellement à Londres, j'invite les officiers et les soldats français qui se trouvent en territoire britannique ou qui viendraient à s'y trouver, avec leurs armes ou sans leurs armes, j'invite les ingénieurs et les ouvriers spécialistes des industries d'armement qui se trouvent en territoire britannique ou qui viendraient à s'y trouver, à se mettre en rapport avec moi. Quoi qu'il arrive, la flamme de la résistance française ne doit pas s'éteindre et ne s'éteindra pas. » Ainsi retentissait l'Appel Historique lancé par le Général de Gaulle le 18 juin 1940 sur les ondes de la BBC à Londres.

Pour commémorer cette date historique dont nous célébrons cette année le 84e anniversaire, une cérémonie se déroulera mardi 18 juin à 11h30 devant le Monument aux Morts du Parc Municipal Jean Hugo. Les Élus, l'ensemble des groupements associatifs convient la population à assister à cette cérémonie.

L'ESSENTIEL

Commémoration de l'Appel Historique du 18 juin 1940

Mardi 18 juin 2024 à 11h30
au Monument aux Morts
Parc Municipal Jean Hugo

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

